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LôECHO  
LANDRYGEOT 

 
Actualit®s communales 
 
Les r®unions du Conseil Municipal :  
Le compte rendu de la r®union du 25 septembre 2023 est actuellement affich® ¨ la Mairie.  
Les s®ances du conseil municipal sont publiques et vous pouvez y assister librement.  
 

Le travail du conseil 
 

§ 5 juillet : conseil communautaire COVA ¨ Aime 

§ 6 juillet : inauguration des plaques sur lesquelles est inscrit le nom de l'®cole ainsi que la devise "libert®, ®galit®, frater-
nit®. Ce sont les enfants de l'®cole qui ont choisi ce nom "les hirondelles" car tous les ans, des hirondelles viennent 
nicher sous le pr®au de l'®cole. Les CM2 ont reu leur cadeau de d®part autour du pot de l'amiti®. Bonne route ¨ eux ! 

§ 13 juillet : comit® de suivi Vanoise express : cette ann®e, nous f°terons les 20 ans de paradiski. Regardez le site de 
l'office du tourisme pour vous tenir au courant des diff®rents ®v¯nements qui seront propos®s. 

§ 17 juillet : commission d'urbanisme 

§ 31 juillet : conseil communautaire COVA 

§ 1er ao¾t : passage du jury d®partemental pour les villages fleuris : nous avons toujours beaucoup de succ¯s avec 
notre village fleuri. 

§ 10 ao¾t : r®union du CODIR de l'OT : ce CODIR comprend les deux maires de Peisey et de Landry, les deux adjointes 
au tourisme, le pr®sident de l'office de tourisme et la directrice de l'OT. Nous d®battons sur les actions de l'office du 
tourisme et sur le d®veloppement et l'animation de notre belle station de ski. 

§ 16 ao¾t : r®union estivale des r®sidents secondaires : les r®sidents secondaires sont tenus au courant des ®v¯ne-
ments qui ont lieu sur la station ®t® comme hiver et des ®volutions de la station en terme d'am®nagement, de cons-
truction... 

§ 17 ao¾t : commission urbanisme 

§ 23 ao¾t : r®union avec les associations utilisatrices des salles communales 

§ 28 ao¾t : bureau communautaire COVA 

§ 29 ao¾t : Bureau SCOT Tarentaise Vanoise 

§ 6 septembre : conseil communautaire COVA 

§ 9 septembre : inauguration du stade de la Maladi¯re : si vous n'avez pas encore vu cette r®alisation, faites un tour l¨-
bas. Ce stade est pour toute la communaut® de commune et il ajoute un grand plus ¨ nos structures sportives. 

§ 13 septembre : CA de l'office du tourisme. Les sujets suivants ont ®t® trait®s : vote des tarifs des insertions publici-
taires dans les ®ditions de l'OT, validation des nouvelles adh®sions, point sur le personnel, les prochaines actions de 
communication, pr® bilan de l'®t®, les 20 ans de Paradiski, comptes rendus des derni¯res commissions, prochaines 
dates des commissions. 

§ 18 septembre : bureau municipal. Lors de ce bureau municipal, les conseillers municipaux font le point sur les actions 
en cours et s'informent. 

§ 21 septembre : r®union navettes : nous faisons un bilan des navettes de cet ®t® et nous organisons les navettes pour 
la saison d'hiver 

§ 21 septembre : conseil syndical de l'AFU 

§ 23 septembre : comit® syndical de l'APTV 

§ 26 septembre : commission urbanisme 

§ 26 septembre : bureau SCOT Tarentaise Vanoise 
 
 

 OCTOBRE 2023 ð nÁ26 

La prochaine r®union du 

conseil municipal a lieu le  

lundi 30 octobre ¨ 

19H30  
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Le personnel de la mairie 

 

Si vous °tes pass®s en mairie, vous avez du remarquer quelques changements. En effet, Ghislaine et Monique ont pris 

leur retraite et sont remplac®es par Julie et Fabienne. Elles ont pu pendant un mois, se mettre au point en travaillant en-

semble ce qui a permis une adaptation parfaite et sans heurts pour les usagers.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ghislaine et Monique ont eu le cîur gros de quitter leur poste apr¯s tant d'ann®es de travail. Elles ont eu la gentillesse 

d'inviter ¨ un grand pot de d®part tous les conseillers et employ®s communaux ainsi que leur familles. De beaux hom-

mages leur ont ®t® rendus en discours et en chanson. Nous leur souhaitons de profiter au maximum de leur retraite ! 

 

ECHOLE 
 

Et voil¨, l'®cole a repris pour nos enfants ! La rentr®e s'est bien d®roul®e. Le projet d'®cole est en place et se d®roulera 

tout au long de l'ann®e. Ce projet tourne autour du th¯me "nature et oiseaux". Cela permettra aux enfants de travailler, en 

suivant les oiseaux migrateurs, sur les cinq continents et sur les prochains jeux olympiques d'®t®. Un dumiste 

(professionnel de musique) pourra leur apprendre des chants et des musiques du monde. En parall¯le, les enfants auront, 

comme tous les ans,  des activit®s sportives (indiana m¹mes, la vall®e des d®fis, la mat's'®clate, les 15 jours de stage pis-

cine de la GS au CM2, les quinze jours de ski de fond pour les grands, de piste pour les petits). La classe de Morane 

pourra aussi b®n®ficier d'un stage d'une semaine en anglais. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

On peut aussi noter une nouveaut® pour la classe de Sarah : tous les jeudis de l'ann®e et 

quelque soit le temps, les enfants ont classe dehors. Pendant 1h30, ils d®veloppent un 

coh®sion de groupe, ils apprennent ¨ observer, ¨ ressentir et ces observations seront 

r®investies en classe.  

A noter aussi : le sou des ®coles a lanc® le projet d'utiliser de vraies serviettes ¨ la cantine : c'est beaucoup plus ®colo-

gique que les serviettes en papier. Merci au sou des ®coles et aux parents qui jouent le jeu ! 

 

 

 


